



Nombre de alumnos: Litzzy Nayelli Dominguez Mendoza

Nombre del profesor: Lic. José Elías Martínez Cruz

Nombre del trabajo: Ensayo.

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Legislación en salud y enfermería.

Carrera: Lic. Enfermería.

Grado: 8°

Grupo: "A"

Pichucalco, Chiapas a 12 de marzo del 2021

ETICA PROFESIOAL.

Para las personas profesionales la ética es importante para nuestro día a día en el servicio de la profesión.

La ética es la aplicación del razonamiento de la conducta, exige reflexionar y juzgar individualmente sobre lo que debe hacerse en todo momento y circunstancia. Se trata de la moralidad de cada persona, el juicio moral o sea lo que es bueno y lo que es malo, una norma que señala como debería actuar los integrantes de una sociedad y lo que se considera como buenas costumbres para vivir en sociedad y lograr una convivencia.

La ética en la enfermería es de suma importancia ya que todos los días tratamos con personas y debemos cuidar su integridad, cuidar lo que la persona es, cuidar su privacidad, cuidar de la mejor manera, cuidar con calidad a las personas. De igual manera las personas utilizan la ética como una guía para indicar el objetivo que se utiliza para brindar cuidados y es vital ubicarnos en el amor a la vida actuando de manera respetuosos y responsable en cada paso de la recuperación de una personas.

Es importante conocer el código de ética de enfermería de México les ayuda a interiorizar los valores fundamentales de su profesión, así como orientar sus saberes y talentos en pro de la promoción de la salud, la prevención de enfermedades, la restauración de la salud y el alivio del sufrimiento humano, ya que al final de todo, la necesidad de la enfermería en el sector salud es universal.

Para mi la ética es mas que solo un valor es más que la moral, es repertar algo que no te pertenece, es la integridad de cada persona que esta en tus manos, es vigilar de todas las maneras posibles, los principios fundamentales de la ética son el respeto, la beneficencia, la maleficencia y la justicia.

Y cada principio tiene su significado y relevancia que se merece, la no maleficencia no hagas daño es muy importante respetar esto ya que como serviciadores de salud buscamos salvar vidas, no quitar, no dañar eso implica en todo si nosotros llegamos

a dñar nos enfrentaríamos a problemas legales como lo leimos en los temas anteriores, perder nuestro título perder nuestra carrera en general

La justicia nos habla de tratar a los pacientes por igual, si una persona que es un asesino serial llega para ser atendido porque está muriendo nuestro trabajo es cuidar y salvarlo.

Confidencialidad: principio ético de salvaguardar la información de carácter personal obtenida durante el ejercicio de su función como enfermero y mantener el carácter de secreto profesional de esta información, no comunicando a nadie las confidencias personales hechas por los pacientes.

Y así muchos de los principios serían explicados para recordarnos que no tenemos tiempo de equivocarnos porque si no lo hacemos son vidas las que pondremos en riesgo, y éticamente hablando si vamos a funcionar como servidores de salud lo mejor siempre será prepararnos y proteger de nuestros pacientes

La ética con tiene un método el cual consiste en observar, evaluar, y la percepción axiológica que esta última se refiere a descubrir en forma personal los valores que todavía no son capaces de descubrir o percibir.

Ahora hablaremos de lo correcto es aquello que tiene una estructura propia es lo que está de acuerdo con las leyes y respeta las normas; lo verdadero es lo que tiene que ver con la realidad ¿y esto que tiene que ver con el tema? Pues correcto para mí es servir presentarme a mi trabajo y hacerlo de la mejor manera para salvar vidas y lo verdadero sería comportarme de la mejor manera, aportar mis conocimientos de forma respetuosa a los médicos y hacer mi función de enfermería

La diferencia tiene que ver con lo que es con lo que debe ser y lo verdadero es lo que está en la realidad no lo movemos es algo que ya está.

Lo aplicamos todos los días, sin darnos cuenta a veces somos realistas, a veces somos positivos, a veces simplemente a veces so somos ninguno de los dos, pero es importante cuidar de nosotros mismos y de los pacientes, respetando la ética llegaremos a ser muy buenos trabajadores y respetados siempre tener empatía y recordar no haga lo que no te gustaría que te hicieras

Referencias

CRUZ, A. L. (s.f.). *UDS MI UNIVERSIDAD*. Obtenido de <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/3fe62428a4b851d0fe6c2afefb77df6a.pdf>

file:///C:/Users/karina%20camacho/Documents/%238%C2%BA%20CUATRIMESTRE/legistacion%20antologia.pdf

http://ual.dyndns.org/biblioteca/Logica_Clasica/Pdf/Unidad_01.pdf

<https://aeternaimperoblog.wordpress.com/2016/11/30/logica-distincion-entre-pensamiento-correcto-y-pensamiento-verdadero/>

<https://www.uchile.cl/portal/investigacion/centro-interdisciplinario-de-estudios-en-bioetica/documentos/76256/principios-generales-de-etica#:~:text=Toda%20investigaci%C3%B3n%20en%20que%20participen,no%20maleficencia%20y%20la%20justicia.>

<https://blogs.unitec.mx/salud/etica-profesional-en-la-enfermeria/>

ANTOLOGIA: UDS.